

SAINT-SULPICE-DE-ROYAN

# Dunes et Marais : ils révisent le code

Du 4 au 6 octobre, le 42<sup>e</sup> rallye Dunes et Marais va planter sa base sur la commune de Saint-Sulpice-de-Royan. Les organisateurs veulent, en plus de faire partager leur passion, faire œuvre de pédagogie en s'associant à une opération de sécurité routière. En partenariat avec la préfecture et le Conseil départemental, l'écurie Côte de Beauté a organisé, en amont de l'épreuve, une réunion de sensibilisation aux dangers de la route.

## Anticipation et prudence

Mardi dernier, les membres de l'équipe organisatrice étaient nombreux à salle de la mairie de pour tester leurs connaissances du code de la route.

Ce fut l'occasion pour Lucile Savary, chargée d'études en accidentologie à la Direction départementale des infrastructures, d'attirer l'attention sur les risques routiers. Elle rappela l'engagement de la préfecture et du Département à tout mettre en œuvre pour faire baisser le nombre d'accidents et surtout de victimes. Christian Picaud, chargé de



**Une réunion pédagogique très utile pour les membres de l'organisation du rallye Dunes et Marais.** PHOTO B. FAUCONNET

mission à la coordination départementale de la sécurité routière, et le gendarme Jean-Luc Pinsat du peloton motocycliste de Marennes ont animé avec pédagogie et humour cette soirée.

Ils ont souligné le fait que chaque personne peut être tout à tour, piéton, cycliste, motocy-

cliste ou automobiliste... L'anticipation et la prudence y sont indispensables.

L'équipe de la sécurité routière sera présente, vendredi 4 octobre à Royan, lors de la réception et présentation des équipages de 17 heures à 20 h 30.

**Paul Ghézi**